

Trotz immer wiederkehrender Regenschauer war das Hallenfest der Feuerwehr Freudenberg-Wutschdorf sehr gut besucht.

Mit Kaffee und Kuchen wurde das traditionelle Fest eröffnet und mit Vorführungen am Nachmittag durch die aktive Wehr gestaltet. Vom richtigen Umgang bei einem Fettbrand über Dosenexplosion bis zum richtigen ablöschen von in Brand geratenen Personen wurde zu guter letzt ein Verkehrsunfall simuliert und erläutert. Die "Schlechtwetterstimmung" konnten unsere kleinen Gäste beim Besuch der Hüpfburg schnell vergessen. Bei Bratwurst und Steaks ging es gut gestärkt in den Abend bei gemütlichen Beisammensein.

## Impressionen Hallenfest 2010

